

Joachim Hasebrook und Olaf Zawacki-Richter: Lernen beim Laufen

Beitrag aus Heft »2007/03: mobil kommunizieren, spielen und lernen«

Das Mobiltelefon ermöglicht seinen Nutzerinnen und Nutzern ein hohes Maß an Flexibilität und gleichzeitig vielfältigste Anwendungsmöglichkeiten.

Mit Bezug zu konkreten Nutzungsdaten und im Vergleich mit anderen Medien werden Vorteile des Handys wie die starke Personalisierung und die permanente Verfügbarkeit dieses Mediums erörtert.

Dadurch kann das pädagogische und informatorische Potenzial von Mobiltelefonen in Lehr- und Lernprozessen plausibel gemacht und diskutiert werden.

(merz 2007-3, S. 27-31)